

ひので保育園 令和3年3月4日

春の訪れを告げる花のたよりが届き始めました。子どもたちは、新年度に向けて身の回りの事を自分でしようと毎日頑張っていますよ。うさぎ組で過ごすのは残りひと月となりましたが、楽しく充実した時間を過ごしていきたいと思います。締めくくりの月も、どうぞよろしくお願い致します。

# \* ② \* & \* ③ \* ⑤ \* ⑤ 一年間を感じてみよう ② \* & \* ⑤ \* ⑤ \* ⑤ \*

季節がひと回りして、その分だけ大きくたくましくなった子ども達。できることもたくさん増えてきました。

#### ○自分でお片付け

使ったおもちゃや自分の荷物をすすんでお片付けできるようになってきましたよ。片付けが終わると「きれいになったよ」と嬉しそうにしています。

### ○一人の遊びから、友達との遊びへ

友達と一緒に遊びたいという気持ちが芽生え、「いれて」とお友達の輪の中に入ったり「一緒にあそぼう」と 誘ったりができるようになりました。

#### ○足の踏ん張りがきくようになりました

ふらふらとバランスを崩すことなく、走ることができるようになりました。友達と思い切り追いかけっこを 楽しんでいます。







他にもたくさんできることが増えました。一年前の姿を思い出しながら子ども達の成長を感じてみてくださいね。

\* \$\partial \* \Partial \* \Partial

## හි ඉහි ් පිහි ග පි

3月9日は、3(サン)9(キュー)=サンキューという語呂合わせにちなんで「ありがとうの日」とされています。家族、友達など周りの人への感謝の気持ちを忘れないようにしていきたいですね。

#### ~保護者の皆様へ~

一年間ありがとうございました。コロナ禍で保護者の皆様や子どもたちに 我慢を強いる場面が多くあったと思いますが、皆様のご協力のおかげで 無事に一年間を終えることができました。毎日、子ども達の成長して 行く姿を傍で見守れたことを嬉しく思うと同時に、保育者としても たくさん成長させていただきました。本当にありがとうございました。

#### 進級体験

3月14日から進級に向けて、3歳以上児クラスと一緒に活動をして過ごします。新しい環境に慣れるということに加え、お兄さんお姉さんの姿を見ながら、少しでも感じることが多くあればいいなと思っています。

